



Inicio > NEIVA > “Este jueves se levantará bloqueo en vía al relleno sanitario”

NEIVA

“Este jueves se levantará bloqueo en vía al relleno sanitario”

por Redacción Web // LN © 24 agosto, 2022

COMPARTIR

0



La Alcaldía de Neiva, Gobernación del Huila, **Ecopetrol** y Ciudad Limpia dialogaron durante el día de hoy con la comunidad que protestaba en la vía que conduce al relleno sanitario Los Ángeles, debido al incumplimiento de los compromisos adquiridos en otros paros. Hubo un nuevo acuerdo y a partir de mañana cesaría la protesta.

La Alcaldía de Neiva acaba de informar mediante comunicado de prensa que “este jueves a las 7:30 a.m. y en presencia del alcalde Gorky Muñoz Calderón, se levantará el bloqueo de la vía que conduce al relleno sanitario Los Ángeles de Neiva, y que tiene represado el depósito de residuos de la capital del Huila y 23 municipios más del departamento”.

Indicó que ese fue el acuerdo al que llegaron tras 9 horas de diálogo, entre una comisión en cabeza del alcalde Gorky Muñoz, y la comunidad de las veredas Venado, La Jagua y La Mojarra.

Como parte de los compromisos adquiridos estableció que:

-La Alcaldía realizará un mantenimiento de la vía de 4 kilómetros que comunica la vía principal a Fortalecillas con el relleno sanitario.

-Ciudad Limpia entregará 60 metros cúbicos de mezcla asfáltica para pavimentar con maquinaria de la Alcaldía.

-La Gobernación definirá fecha para establecer un proyecto que permita en el 2023, llevar gasificación a las veredas Damasco, Caimán, La Pila, La Jagua, La Mojarra, Palmar, Venadito, La Mata y El Venado, de la mano de **Ecopetrol**, Alcanos y la Alcaldía de Neiva.

-**Ecopetrol** ayudará con la emulsión para pavimentar 1 kilómetro de vía de 6 metros de ancho.

-Además, la Alcaldía a través de ESIP dio inicio a las obras de expansión del servicio de alumbrado público.

“Como lo hemos hecho siempre, logramos un consenso a través del diálogo, como lo

hicimos en el paro y otras eventualidades que hemos tenido, y a través del diálogo logramos con los líderes y presidentes presentes de esta zona del municipio, un acuerdo para levantar el bloqueo y evitar así una emergencia sanitaria que se pueda presentar” dijo el mandatario local.

COMPARTIR

👍 0



< NOTICIA ANTERIOR

Mejora la salud del magistrado Enrique Dussán Cabrera

0 Comments

Sort by Oldest ▾



Add a comment...

Facebook Comments Plugin



QUIENES SOMOS

Grupo Informativo La Nación
Neiva, Calle 11 # 5-101
Línea de servicio al cliente PQR 3182089864
Línea de ventas 3182501244
Oficina Bogota 3187770031

Contactanos: juridico@lanacion.com.co notificacionesjudiciales@lanacion.com.co
secretaria.comercial@lanacion.com.co tienda@lanacion.com.co

SIGANOS



¡Adquiere nuestros servicios!

